Informe económico Septiembre 2017 Ingresos

Uno por ciento 467.950 242.392 Colectas Intenciones de Misa 21.300 20.000 Velatorio 15.000 Sacramentos Prestaciones secretaria 14.000 Box-Salas-Aloj. 690.800 Librería 61.000 **Total Ingresos** 1.562.442 **Egresos** Rem.-Ag.-Ley. soc. 940.309 Movilización 7.400 Librería . Imprenta 37.000 115.750 Luz Agua 79.664 Teléfono 48.632 Reparaciones 122.580 3.000 Correo Combustibles 11.900 Ayuda social 13.770 176.089 Uno por ciento **Total Egresos** 1.556.094

Comedor solidario

Todos los días miércoles, a partir de las 13:30 se sirve un almuerzo solidario en el salón de la Parroquia. Están llegando más de 50 personas. Es un ejemplo de servicio a los más vulnerables de nuestros vecinos que llevan a cabo la responsable del comedor y las personas que cooperan con su servicio o con sus donaciones.

Difuntos

Entre los que el Señor ha llamado consigo están: Guillermo Zamora; María Reinalda Chávez Vasquez; Victoria Leiva

Calendario

1Mc Fiesta de Todos los Santos

2J Todos los difuntos

4S Asamblea Zonal

Encuentro Catequesis Familiar

6L a 11VEncuentros prebautismales

8Mc Inicio MES DE MARÍA

11S Bautizos

Primeras Comuniones P.Juvenil

8S Retiro espiritual (9:00 a 13:00 hrs.)

Cambio de etapa en PJ Bautizos

19D Elecciones presidenciales

25S Confesiones Niños y Papás

de1°Comunión

(10:00 hrs)

Bautizos

29Mc Consejo Parroquial

02S Nov.Ensayo 1°Comunión (16:00 hrs.)

1°Comunón Capilla (18:30 hrs.)

03D Nov. 1°Comunión (12:00 hrs.) Misiones

28S Asamblea Zonal

Bautizos

Se integraron a la Iglesia por el Bautismo:
Martín Espinoza Medel, Máximo Ayala
Muñoz; Siamara Bustamante Palma; Amalia
Layseca Monsalve; Víctor Benades León;
Guillermo Vasquez Hidalgo; Magdalena
Dossetti González



BOLETÍN PARROQUIA SAN JUAN BAUTISTA

N° 55, AÑO 6. MES DE NOVIEMBRE 2017

Editorial

Después de iniciar este mes recordando a nuestros difuntos y de dar gracias por sus vidas pidiendo que desde la cercanía a Dios Padre puedan interceder por los que ellos amaron y por los que fueron amados, comenzaremos a celebrar el Mes de María. A María queremos pedirle que nos siga presentando a Jesús su Hijo como lo hizo en Belén a los más vulnerables, a los pastores. Y que nos ayude a hacer lo que Jesús nos diga.

En este mes un grupo de niños y de jóvenes culminan su preparación para recibir a Jesús en la Eucaristía. Harán su primera Comunión para así, respaldados por el testimonio de la comunidad parroquial, sigan fortaleciéndose para ser buenos discípulos y misioneros de Jesucristo.

Como ciudadanos viviremos en estos días momentos importantes para el futuro inmediato del país. De ahí la importancia de esforzarnos en discernir y elegir a los candidatos y candidatas que consideremos más aptos para servir al bien de nuestra patria. Cumplir con el deber cívico de participar en las votaciones presidenciales y de un sector del poder legislativo es sin duda para un cristiano una importante expresión de su preocupación por el bien común.

P. Álvaro Lapetra Párroco

Dejarnos formar por María la Madre de Jesús

Oh María, tú que con amor de madre cooperas con el Espíritu Santo, fórmame a imagen de tu Hijo Jesús. Ayúdame a:

- + que mis pensamientos, palabras, y acciones se identifiquen cada vez más con Él.
- + que tenga el coraje de decir sí a lo que el Padre me pida.
- + que siempre escuche su palabra y la ponga en práctica.
- + que sepa estar al pie de la cruz acompañándole en la persona de los que sufren en torno mío.
- + que sepa unirme, como tú lo hiciste, a la comunidad de la Iglesia esperando la venida del Espíritu.

AMEN.



MES DE MARÍA 8 de Noviembre a 8 de Diciembre LUGARES:

Sede Parroquial (Alhué 2760) (20:00 hrs)

Capilla San Francisco (Departamental Antiguo 2560)

Santuario Ntra. Sra. Del Pilar (Departamental 1950) (20:00 hrs.)

Casa Sra. Donatila Sepúlveda (José Joaquín Prieto 5735) (20:00 hrs.)

En la Sede Parroquial lo animarán los siguientes grupos:

08 Mc	Inicio – Equipo Liturgia
09 J	Misa-Mes de María (19:30 hrs.)
10 V	Equipo Misionero
13 L	Catequesis Familiar
14 M	Ministros de Comunión
15 Mc	Legión de María
16 J	Misa-Mes de María (19:30 hrs.)
17 V	Pastoral Juvenil
20 L	Comunidad San José
21 M	Comunidad Oscar Romero
22 Mc	Consejo Parroquial
23 J	Misa – Mes de María (19:30 hrs.)
24 V	Pastoral 1%
27 L	Catequesis Familiar
28 M	Consejo Parroquial
29 Mc	Ministros de Comunión
30 J	Misa – Mes de María (19:30 hrs.)
01 V	Pastoral 1%
04 L	Comunidad San José
05 M	Comunidad Oscar Romero
06 Mc	Legión de María
07 J	Misa - Mes de María (19:30 hrs.)
08 V	Procesión - Equipo Liturgia

Celebremos el Mes de María junto al Rosario

www.unrosarioporchile.cl



Finalizó el Mes de la Familia

Como fruto del mes dedicado a la familia que acaba de concluir le rogamos a Jesús, Mará y José:

Santa Familia de Nazaret, Haz de nuestra familia, un lugar de comunión y de oración, auténtica escuela del Evangelio y pequeña Iglesia doméstica.

Que nunca más haya en nuestra familia episodios de violencia, de cerrazón y división; que quien haya sido herido o escandalizado sea pronto consolado y sanado.

Haz que tomemos conciencia del carácter sagrado e inviolable de la familia, de su belleza en el proyecto de Dios.

Santa Familia de Nazaret, escucha y acoge nuestra súplica. AMEN

Venida del Papa Francisco

Bajo el lema "Mi paz les doy" el Papa Francisco nos visitará en enero. Todos probablemente tenemos la experiencia de que cuando esperamos la visita desde lejos de un ser querido, familiar o amigo, nos vamos preparando. Aseamos la casa, empleamos algo de nuestros ahorros para tener lo que haga más grata su estadía, pedimos al Señor que sea fructífera su visita, que una más a la familia, que nos de buenos consejos, que nos hable de los seres queridos comunes a ambos. Eso es lo que desde ya pedimos al Señor y esperamos de la estadía del Papa entre nosotros: que nos hable de Jesús, nos motive para unirnos y respetarnos más como pueblo, que nos entusiasme a ser una Iglesia misionera, una Iglesia en salida.

Frente a algunas críticas sobre el costo de la visita del Papa, el Presidente de la Conferencia Episcopal expresaba:

 Así como es gratuito el amor de Dios, igual de gratuito es el servicio y el acompañamiento pastoral y espiritual a las personas. Más aún, el Evangelio nos pide una opción preferencial por los pobres y sencillos.

Cada cierto tiempo, situaciones que parecen contradictorias con esta condición de gratuidad pastoral nos cuestionan y nos interpelan como Iglesia. Por estos días, algunas personas han expresado su impacto por las cifras que se han dado a conocer respecto del costo económico que significa hacer posible la participación de la mayor cantidad de personas durante la visita pastoral del Papa Francisco. Porque de esto, en realidad, se trata: de posibilitar de manera digna que todos los que deseen se encuentren con el Papa Francisco, en cuanto representante de Cristo; no de reunir dinero para el Papa.

Al contemplar las necesidades de los más desamparados, hasta una salida al cine o un almuerzo familiar podría ser considerado ofensivo. Por cierto, mucho más cuestiona cuando las cifras son elevadas. Pero una pregunta de fondo, que nos puede ayudar a discernir, es cuánto estamos dispuestos a dar, cada católico y católica, primero de nosotros mismos, de nuestro tiempo, talento y esfuerzo y también de dinero y otros recursos para ayudar, con sentido de coresponsabilidad, a preparar ambientes litúrgicos y celebrativos apropiados para que el que quiera se encuentre con el Mensajero de Cristo en ambiente festivo y fraterno. ¡Chile lo necesita!

+ Santiago Silva Retamales Presidente de la Conferencia Episcopal de Chile